64期生

1年生学年だより



豊中市立第五中学校 2015年4月22日(水) No.5

先週の金曜日5・6限に体位測定があり、身長・体重・座高・聴力・視力を測定しました。 当日測定の待機している場面で、騒がしくなり注意を受ける場面がありました。集団で行動する場面ではひとりひとりが自覚をもち、今どうすべきかを考えられるようになっていきましょう。小学校の時に比べて急激に身長が伸びた人もいたことでしょう。中学3年間は心身共に最も成長が著しい時期です。今日のことも含め身体だけでなく、心も成長していってほしいです。

今週からはクラブ登録もあり、本格的にクラブ活動も始まります。心身共にしっかり鍛えていきましょう。

~クラス写真の注文があります~

クラス写真の注文がおこなわれます。**注文票に**必要事項を記入し、自宅にある古封筒に貼り、 480円を釣銭がないように入れて持ってきてください。(写真は後日担任より渡されます)

注文日時:4月24日(金)

午前8:00~8:25 (直接写真屋さんに注文)

場所:正門付近





明日から家庭訪問が始まります

明日から 4/23(木)・4/24(金)・4/28(火)・4/30(木)・5/1(金)の5日間、 家庭訪問を行います。中学生になってからの家庭の様子や気になることなどの 話をする機会になればと思っていますので、宜しくお願い致します。

《クラスで作文を書きました》

『中学生になって頑張りたいこと』をテーマに作文を書きましたね。今回は、前回に引き続き、2・3・4組の作文をいくつか紹介したいと思います。

2組

● ぼくは野球をやっていて、中学校でもやるので、まずは野球を頑張りたいです。高校で 野球をするには、野球ができて、少しでも勉強を頑張りたいと思います。

また、小学校の時はケンカばかりしていたので、ケンカはせず、友達と仲良くしていき

たいです。ケンカをしていたら、止めれる人になりたいです。そして、今は、学校生活に 慣れることです。

最後に、ぼくは、楽しくて明るいクラスにしていきたいです。そんなクラスにするには、 皆と仲良くなることと、教えあえるクラスにならないと、楽しくて明るいクラスにはなら ないと思います。それができたら、学年が仲良くなれば、もっと毎日の学校が楽しくなる と思うので、皆で協力しあって、皆でクラスと学年を作っていきたいです。

● 私は中学生になって、もともと好きだった「英語」をもっと頑張りたい です。二年生になるまでに、英検3級という級を取りたいです。でも、私 は「英語」が「好き」だけど「得意」ではないので、一生懸命努力して、 頑張ろうと思います。そして、二年生になるまでに、絶対英検3級を取りたいです。

そして、私のもうひとつ頑張りたいことは、「国語」です。私は漢字がすごく苦手で、テ スト前に覚えても、テストが終わったらすぐ忘れてしまいます。なので、急にテストをす ると全然出来ません。だから、いつでも漢字を書けるようになりたいです。

また、勉強以外の目標は、「いつも笑顔でいること」です。人が笑っていると、私も幸せ になるし、笑顔になります。だから私はいつも笑顔でいたいな、と思います。そしたら、 多分皆も笑顔になると思うし、私も笑顔でいると、幸せになるからです。

この三つを毎日頑張りたいです!

● ぼくは今まで理科と国語が苦手なので、今年は得意にしたいです。理科はひとつひとつ の用語を覚えきれてなかったり、実験方法を忘れていたりと、理科の言葉などを覚えるの が苦手でした。また、国語は文章から文字や文章を抜き出すのと空欄を埋めるのが苦手で した。なので、ぼくは理科や国語を得意にしたいです。そのためには、その日習った問題 を復習したり、文章を何回も読んで、頭に定着させたりしていきたいです。

そして、もうひとつ頑張りたいことは、積極的に発言していきたいことです。小学生ま で全然手を挙げなかったりしていました。それに、手を挙げようと思っても手を挙げれな かったりしていました。だけど、中学では、手とか挙げていきたいし、発言もしていきた いです。そのためにはやっぱり手を挙げて、発言して、自信をつけていくしかないかなと 思います。中学校生活でちょっとでも変わっていけたらいいなと思います。

● ぼくは、中学生になって頑張りたいことは、まず、サッカーを頑張りたい。内部じゃな くて外部だから、レベルが高い。だから、サッカーを頑張りたいです。

次に頑張りたいことは、勉強。中学になって、全教科難しくて、ぼくの得意な教科は、 数学と体育で、数学は結構難しくなるから頑張る。英語はローマ字とちがって、読みにく くて難しいけど、たくさん自習して、将来、その覚えた英語を使えるように英語を頑張る。

友達も、中学になって、たくさん増えるからケンカもなく、誰にでも優しくできるよう になる。また、必ず学校でのルールは守るようにして、授業中も真剣に 取り組んでいく。勉強もスポーツも三年間、一生懸命頑張って過ごして いくようにします。



3組

● 私の一年間の目標は、みんなと仲良くすることです。なぜかというと、 みんなと仲良くなると、毎日、学校が楽しいし、いろんな人と友達になって、最高の学年にしたいからです。それに、私だけでなく、みんなが 楽しく学校に来れるようにしたいです。今は来れない人がいるけど、そ の人も学校に来れるように、みんなで仲良く、楽しい学年にしたいです。



あと、まだまだ一人でいる人や仲良くしたいなぁと思っている人がいます。だから、そういう人たちと友達になって、みんなで毎日、学校へ楽しく行けるようにするのが私の目標です。難しいことかもしれないけど、最後まであきらめずに目標を達成したいです。

■ 私は部活と勉強の両立を目標にしました。小学校と中学校では、毎日のリズムが全然ちがって大変になると思うけど、がんばりたいと思っています。ほぼ毎日、部活があって、とてもつかれると思います。ただ、テストの前に急いで復習をするのではなくて、毎日毎日、コツコツがんばりたいなと思います。特に、理科と数学をがんばりたいです。自分が納得いく点をとれるように努力しようと思います。

また、部活はバドミントンクラブに入ろうと思っています。筋トレなどの運動がある日も多いし、きんちょうしたりして、とてもつかれると思います。でも、自分の生活リズムをしっかりつかんで、もっと充実した日々したいです。

● 一年間の目標は、授業で分からないところがあったら、そのままにしないことと、毎日、 復習をすることです。小学校のときよりも勉強が難しくなるので、毎日、復習をしてわからないところと苦手なところをなくしたいです。私は社会と英語が苦手で、特に社会が苦手なので、分からないところがあったらしっかり覚えて、社会を苦手じゃないようにしたいです。

英語は、アルファベットは書けるけど、単語を全部、覚えられるか不安なので、何回も何回も書いて、すべて覚えたいです。そして、覚えても忘れないように、一日何個か書いて、忘れないようにしたいです。

そして、3年生になったときには、社会と英語が苦手じゃなく、好きになっているよう勉強を一生懸命やりたいです。

4組

「中学生」という自覚はあまりありませんが、中学生になりました。頑張りたいことは、 部活動と塾と学校の勉強の両立です。中学生になり、することも増えましたが、すべてに 全力を尽くしていきたいと思います。大変だとは思うけど、先輩を見習い、がんばってい きたいと思います。その分、絶対に気を抜かないようにしたいと思います。

それと、中学生になり、友達をたくさん作ることです。そして、校外学習のときなどで チームワークを発揮したいと思います。(もちろん、2年生・3年生になっても続けていき

たいです)

この2つを努力と根気で本気でがんばっていきたいと思います。これからも何かとあるかと思いますが、どうぞよろしくおねがいします。

● 私は、克明小学校から五中に来ました。クラスにあまり仲良い子もいなくて、とても心配でした。特に心配だったのは、友達作りです。でも、中学校生活が始まると、クラスのみんなは明るくて、とても楽しいクラスでした。小学校はとても楽しくて、卒業するのは嫌だったけど、中学校も小学校と同じくらい楽しくて、毎日、学校がとても楽しいです。

また、勉強はとても難しくなるし、教科ごとに先生がかわって、小学校とはちがうことがたくさんあります。慣れないことがとても多いけど、今から慣れていきたいと思います。中学校生活に慣れたら、三年間を思いっきり楽しみたいと思います。

● 僕は今、新しい友達とスタートラインに立っています。小学校とは全部がちがって、不 安な気持ちと楽しみな気持ちの両方が頭の中にあります。小学生の時の友達と別れ、新し い友達と出会いました。

また、中学校の勉強は、小学校の時よりも難しくなります。でも、難しいからといって 投げ出さず、あきらめず、がんばっていきます。

そして、部活は、小学生の時のクラブとはちがい、練習も厳しく、とてもつらいと思います。でも、とても優しく、時に厳しい先輩や友達と一緒に、どんなことも乗りこえていきたいと思います。

新たな友達と一緒に、最高の思い出を作っていきたいです。人生という名のノートに最高の一ページを作れるよう頑張っていきます。